
Anfrage der CDU-Fraktion vom 23.04.2007, „Brandschutzbedarfsplan“, Drucksachen-Nr.: 
07/0192 
Die Anwesenden erzielten Einvernehmen darüber, dass die o.a. Anfrage unter TOP 7 dieser 
Sitzung als beantwortet gilt.  
 
Auf eine separate schriftliche Beantwortung wird verzichtet. 
 
Anfrage der CDU-Fraktion vom 27.11.2006, „Feuerwehrfreundlicher Arbeitgeber“, 
Drucksachen-Nr.: 06/522 
Die Ausführungen von Herrn StBI Engstenberg sind dieser Niederschrift als Anlage beigefügt 
und werden ebenfalls an die Fraktionen versandt. 
 
Anfrage der CDU-Fraktion vom 23.04.2007, „Maßnahmen für den Zivilschutz“, 
Drucksachen-Nr.: 07/0193 
Die Anwesenden erzielten Einvernehmen darüber, dass die o.a. Anfrage unter TOP 6 dieser 
Sitzung als beantwortet gilt.  
 
Auf eine separate schriftliche Beantwortung wird verzichtet. 
 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen vom 08.05.2007, „Rente für 
Feuerwehrleute“, Drucksachen-Nr.: 07/0220 
Herr Lehmacher teilte hierzu mit, dass diesbezüglich mit der Stadt Hürth Kontakt aufgenommen 
wurde. Diese erstellt zur Zeit eine Infomappe, die der Stadt Sankt Augustin zugesandt wird. 
 
Er wies vorsorglich darauf hin, dass es in der momentanen Haushaltssituation nicht möglich sei 
ein vergleichbares Modell in Sankt Augustin einzuführen, da es sich um eine sog. freiwillige 
Leistung handelt, die im Rahmen des Haushaltssicherungskonzeptes zusätzlich nicht leistbar ist. 


